



FUNDADA EL

15 DE DICIEMBRE DE 1979

AFILIADA A LA

WAVA

ASOCIACION MUNDIAL
DE ATLETAS VETERANOS

Casilla 685
Santiago
CHILE

F A X

56-2-696-5006

FONO 621-1417

PAISES AFILIADOS:

ARGENTINA
ARUBA
BOLIVIA
BRASIL
CHILE
COLOMBIA
ECUADOR
PARAGUAY
PERU
URUGUAY
VENEZUELA

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA ASOCIACION SUDAMERICANA DE ATLETAS VETERANOS EFECTUADA EN LA CIUDAD DE CALI- COLOMBIA CON MOTIVO DEL VII CAMPEONATO SUDAMERICANO DE ATLETAS VETERANOS EL DIA 20 DE MARZO DE 1994

Se abre la sesión a las 16.10 horas con la asistencia de las siguientes personas :

Integrantes del Consejo:

- | | |
|---|------------------------------|
| - Presidente | Sr. Albano ARIZA de Colombia |
| - Vice-Pdte Ejecutivo | Sr. Hector ACOSTA de Uruguay |
| - Vice-Pdte de Pista y Campo | Sr. Jorge MANRIQUE del Peru |
| - Secretario | Sr. Jorge ALZAMORA de Chile |
| - Tesorero | Sr. Jose FIGUERAS De Uruguay |
| - Directora Femenina | Sra. Iris MENZA de Uruguay |
| - Ausente el Sr. Victor SOTO de Chile, Vice-Presidente de Pruebas de Fondo. | |

Delegados de Paises:

- | | |
|-------------|----------------------|
| - ARUBA | Sr. Winston ASHBY |
| - ARGENTINA | Sr. Juan Hugo KULZER |
| - BOLIVIA | Sr. Rufino CHAVEZ |
| - BRASIL | Sr. Walter A. KUPPER |
| - CHILE | Sr. Tirso FIGUEROA |
| - COLOMBIA | Sr. Guillermo CHAVEZ |
| - PERU | Sr. Victor CADENAS |
| - URUGUAY | Sr. Carlos ODRIozOLA |
| - VENEZUELA | Sr. Jose CAMEJO |
| - GUYANA | Ausente |
| - PARAGUAY | Ausente |

Al comenzar la sesión se lee nota del Sr. Victor SOTO de Chile, Vice-Presidente de Pruebas de Fondo en la cual acredita como su Representante al Sr. Pedro AVALOS de Chile. Hechas las consultas del caso se establece que los integrantes del Consejo no pueden ser reemplazados en las Sesiones, por lo tanto asisten oficialmente 6 integrantes del Consejo y 9 Delegados de paises.

El Sr. Presidente don ALBANO ARIZA lee una conceptuosa Nota del Sr. Representante del Comité de Veteranos de la IAAF don Cesar MORENO Bravo, quien asistió a este Torneo en calidad de invitado, el cual se fué gratamente impresionado por la organización del torneo, la cantidad de atletas, la bondad de las marcas obtenidas donde se lograron 3 records del mundo, y sobre todo por la asistencia de 9 de los 11 países afiliados, lo que indica una gran preocupación de los Dirigentes de Asudave por atraer cada dia más atletas a este movimiento que se expande por todo el mundo cada vez con más fuerza. La Asamblea agradece con un aplauso sus calurosas palabras.

1. Palabras del Presidente. El Sr. Albano ARIZA Presidente de ASUDAVE y del Comité Organizador del Campeonato Sudamericano les da la bienvenida a todos los presentes, por el esfuerzo que han hecho de traer a tantos atletas a esta cita máxima del Atletismo de Veteranos, lo que ha asegurado el éxito del Torneo. Destaca en forma muy particular la labor de los Dirigentes y del Consejo, pero deja muy en claro que en estos 15 meses a cargo de nuestra organización se ha dado cuenta que las estructuras y la reglamentación de ella, como asimismo las ayudas y el uso de los fondos, caminan muy despacio.

Acta Asamblea Cali-Hoja 2

Deja en claro que es necesario establecer reformas administrativas, reglamentar el buen uso de los fondos y lograr en lo posible una administración agil y eficiente de ASUDAVE, como un ente dinámico para que se logre detectar quienes tienen la capacidad de organizar y hacer cosas y sobre todo como hacerlas. Los Torneos que se programen deben ser completamente manejables en todos los eventos y considera que se debe establecer una programación acorde con lo que establecen los Reglamentos de la Federación Internacional, aún cuando éste no fué el caso de Cali pero como una forma de dar a todos la oportunidad de planificar sus actuaciones.

Agrega, que es un honor haber dirigido ASUDAVE hasta hoy, lamentando no poder continuar por razones de trabajo. La Asamblea le otorga un caluroso aplauso.

El punto c) de la Cuenta del Presidente indicaba la proposición a la Asamblea de una petición hecha por algunos integrantes del Consejo a fin de otorgar un pequeño viático consistente en US\$ 100 dólares a cada integrante del Consejo y Delegados, como ayuda para gastos de hotel y alimentación, en especial para aquellos que por razones económicas no pueden asistir a los Torneos Sudamericanos.

Pide la palabra el Sr. Acosta de Uruguay diciendo que no se debe malgastar el dinero aceptando cualquier proposición de este tipo para el empleo de fondos. El Sr. Ariza dice que esta proposición debe tratarse en el Informe de Tesorería.

Aprovechando la presencia en la sala del Sr. ROBERT FINE Vice-Presidente Ejecutivo de WAVA como invitado especial, se trae a colación el caso de ARUBA cuyo Representante oficialmente acreditado Sr. WINSTON ASHBY se encuentra en la Asamblea y dado que el Sr. Figueras de Uruguay, dice que ARUBA debía pertenecer o ser afiliado de Centro América o Norteamérica de acuerdo con los últimos deseos de la IAAF. Opinan el Sr. Ariza y el Sr. Alzamora, quien dice que ARUBA a través de su Presidente Sr. Harry JANSEN se afilió a Asudave en 1982 y fué participante del Primer Campeonato Sudamericano efectuado en Santiago de Chile, y no hay razón para que después de 12 años se diga que no puede seguir en la Asociación. El Sr. Robert FINE, opina que en estos casos especiales de acuerdo con el Estatuto, mas que los deseos de IAAF priman los deseos del afiliado y que si Aruba quiere seguir perteneciendo a Sudamérica, puede hacerlo, más aún cuando cuando su Presidente Sr. JANSEN antes de la Asamblea afirmó que ya tienen pista sintética y se están precupando del movimiento de veteranos.

2. Lectura del Acta de la Asamblea de Maturín-Venezuela.

Se da lectura al Acta, después de lo cual el Delegado de Bolivia Sr. Chavez, dice que se ha oficializado una nueva Directiva de ANAVEBOL, ya que en Venezuela el Representante fué el Sr. Zeballos, Representante del Comité de Veteranos de IAAF para Sudamérica. Despues de ello se da por aprobada el ACTA.

3. Informe del Vice-Presidente Ejecutivo.

El Sr. Hector Acosta de Uruguay, informa que de acuerdo al Estatuto las labores son principalmente reemplazar al Presidente, pero no tiene tareas específicas que realizar. Informa que en coordinación con Secretaría ha estado llevando los Records Sudamericanos Manuales y Electrónicos. Agradece a los presentes el apoyo recibido.

4. Informe del Vice-Presidente de Pista y Campo.

El Sr. Jorge Manrique de Perú, lee su Informe, en el cual dejaz de manifiesto principalmente toda la polémica suscitada a raiz de su nombramiento para asistir como invitado a Cali en Noviembre de 1993 para inspeccionar todo lo relacionado con este Sudamericano y que no fé posible cumplir por todos los acontecimientos ocurridos que constan en el Informe que obra en poder de cada uno de los Delegados.

Acta Asamblea Cali- Hoja 3

El Sr. Figueras responde al Sr. Manrique a raiz del empleo de los fondos e incluso dice que el 30% de ellos los emplea Secretaría mencionando una cantidad de US\$ 5.982 dólares en 10 años y para lo cual lee además carta que al respecto le envió al Sr. Manrique.

El Sr. Alzamora dice que US\$ 598 dólares como promedio anual para todo lo que significa mantener el movimiento de Veteranos no sólo en Sudamérica, sino que también con WAVA y otros países del mundo, no es una gran suma.

El Sr. Ariza toma la palabra para decir que el análisis de Tesorería se debe tratar más adelante y explica que la situación creada con la frustrada visita del Sr. Manrique a Cali, se debe a los procedimientos seguidos y dado que el presidente de ASUDAVE no tiene atribuciones claras para actuar en estos casos, lo que se debe clarificar en un futuro Estatuto..

Pide la palabra el Sr. Odriozola Delegado de Uruguay, diciendo que hay que tomar una resolución acerca de lo que se debe hacer, pero lo más conveniente sería reglamentar al respecto.

El Sr. Ariza retoma la palabra diciendo que todo esto se arregla nombrando comisiones con plazos y tareas concretas por cumplir.

El Sr. Figueroa de Chile dice que el Directorio actuó bien en el caso del Sr. Manrique, no llevando las cosas a mayores.

El Sr. Acosta dice que pese a todo aún ASUDAVE cuenta con fondos que se mantienen a buen recaudo en beneficio de todos.

El Sr. Victor Cadenas Delegado del Perú, dice que es necesario hacer un buen uso de los fondos que vaya en beneficio de todos los afiliados que cumplan con los programas de desarrollo del atletismo de veteranos en sus países.

La Asamblea aprueba el Informe del Sr. Manrique.

5. Informe del Vice-Presidente de Pruebas de Fondo don Victor Soto de Chile.

Ante la ausencia del Sr. Soto, el Informe lo lee el Sr. Ariza. Copia de él se entregó a todos los presentes. En el corto tiempo en el cargo el Sr. Soto ha hecho un análisis acerca de la forma en que se debería manejar el problema de las pruebas de Fondo. Hace presente su malestar por el incumplimiento de parte de los países de las peticiones que el ha hecho, asimismo hace una serie de sugerencias que es necesario tomar en cuenta, como el de juntar algunos Torneos menores para hacerlos más atractivos y que a lo menos los atletas puedan lograr records en las pruebas en que participan.

El Sr. Figueras dice que Porqué Records ? cuando es sabido que en las pruebas como las maratones solo existen mejores marcas y no records.

No obstante el Sr. Alzamora hace presente que dichas marcas figuran en las Tablas de Records, como todo el mundo lo sabe.

El Señor Hugo Kulzer de Argentina hace un recuerdo acerca del origen de los cross country, el primero de los cuales se efectuó en ese país con gran éxito. El considera que debe haber torneos atractivos para atraer más atletas, pero las pruebas combinadas se deben hacer en un Torneo específico.

El Sr. Ariza dice que el Informe del Sr. Soto es bien completo y que lo ideal sería hacer lo que indica WAVA.

Se da por aprobado el Informe.

6. Informe de Secretaría :Se lee el Informe que fué entregado a todos los presentes

Acta Asamblea de Cali- Hoja 4

tes y que resumen 1 año y 5 meses de labor. Al finalizar el Sr. Acosta dice que Secretaría no debió tocar el tema del Sr. Manrique con Tesorería, el Sr. Alzamora deja en claro que los Informes estaban escritos muchos antes de esta Asamblea. El Informe se da por aprobado.

7. Informe de Tesorería. El Sr. Figueras hace una exposición acerca de lo expuesto en los antecedentes entregados a cada uno de los presentes y explica el empleo de los fondos poniendo el proyecto a disposición de la Asamblea. Se habla de la adquisición de materiales, entre ellos un foto-finish que podría servir para cada torneo importante. El Sr. Ariza no está de acuerdo con un foto-finish viajero por lo delicado de él. Dice además que los fondos pedidos a Tesorería en un total de US\$ 1.000 también fueron negados por esta. El Sr. Alzamora agrega que todos los países que tienen pistas sintéticas normalmente cuentan con finish por lo cual es más conveniente arrendarlos y su costo es muy inferior a la compra de uno. El Sr. Presidente hace una solicitud en el sentido de que los US\$ 3 dólares cobrados por el Comité Organizador para ASUDAVE se entreguen sólo US\$ 2 dólares y el otro dólar se deje para el Comité Organizador. Se aprueba la petición del Sr. Ariza.

El Sr. Camejo hace mención a lo ocurrido a él en 1992 donde se le nombró un Comité mercantilista que no lo dejó actuar.

Se trae a colación el punto del viático tratado en el punto 1 del Acta, el Sr. Figueras de Chile dice que no lo acepta, se escuchan diversas opiniones al respecto y la moción no es aceptada.

Finalmente se nombra una Comisión para el empleo de los fondos que estará integrada por : El Tesorero Sr. Figueras, el Sr. Rufino Chavez de Bolivia y el Sr. Jorge Manrique de Perú, quienes deben emitir un Informe a más tardar el 20 de Mayo de 1993. Se dá por aprobado el Informe de Tesorería.

8. Informe de la Delegada Femenina. La señora Iris informa que las Damas se reunieron el dia 19 de Marzo, las que luego de recibir el Informe respectivo la eligieron por un nuevo periodo. La señora Iris hace algunos comentarios respecto a informes sobre uso de drogas en las damas mayores a lo cual el Sr. Robert Fine dice que ello no debe preocupar mayormente pues todo lo que hay al respecto es muy específico. Se aprueba el Informe femenino.

9. Informe del Delegado de Asudave ante WAVA. Antes de leer su informe que ya ha sido entregado previamente a todos el Sr. Alzamora hace una acotación en el sentido que el empleo de los fondos mencionado en el punto 1) del Acta, no fué por iniciativa suya, sino que por sugerencias recibidas por algunos integrantes del Consejo ya que es necesario considerar que no todos tienen los medios suficientes para solventar los gastos que significa asistir a un Torneo Sudamericano.

Uno de los puntos del Informe se refiere a ADAS-Perú que si bien es cierto dejó de ser una Asociación Regional, para ser una Asociación Nacional, aún hay ciertos problemas que será necesario estudiar y conversar para que todo llegue a buen término. Opinan sobre el Tema el Sr. Figueras, el Sr. Ariza y el Sr. Alzamora, diciendo que recién antes del Mundial de Japón se recibieron las Notas oficiales de la nueva Asociación que fueron muy bien recibidas por WAVA.

Opina el Delegado de Perú Sr. Victor Cadenas y también se escucha al Sr. Jorge Alemán en representación de los atletas de lima. Ambos delante de la Asamblea hacen fervientes votos y se comprometen a poner todo de su parte para arreglar este problema que si bien es cierto no es un problema de ADAS quien se afilió a ASUDAVE en 1985, se busca ahora que todos los sectores del país estén ampliamente representados. Se les pide que hagan llegar en cuanto sea posible los acuerdos que se logren.

El Sr. Alzamora hace presente que por razones de fuerza mayor tuvo que proponer el nombre del señor Hector Acosta como integrante del Comité de Records de WAVA y también el del señor Juan H. Kulzer como integrante del Comité de Disciplina de la misma, quienes aceptaron el nombramiento que fué comunicado a WAVA .

Acta Asamblea de Cali- Hoja 5

Al finalizar el Informe , los Delegados de Uruguay Sres. Figueras, Acosta y Odriozola, junto a la Sra. Iris Menza, no aprueban lo expresado en las 2 últimas líneas de él que decia " sólo me resta pedirles su apoyo a los Sres. Delegados para el periodo 1995-1997 ya que aún hay mucho por hacer en beneficio del continente ".

Para evitar problemas el Sr. Alzamora propone eliminar de su Informe las 2 últimas líneas antes citadas. El Informe se da por aprobado.

10. Postulaciones para el Campeonato Sudamericano de Pista y Campo de 1996. El único pais postulante dentro de los plazos establecidos es Chile, ya que Brasil, Bolivia y Argentina que habian manifestado sus deseos de hacerlo en 1992 durante la Asamblea de Maturin, no volvieron a ratificar sus intenciones en este sentido.

Pide la palabra el Delegado de Chile Sr. Figueroa para decir a los presentes que si bien es cierto que la postulación la hace la Agrupación de la Región Metropolitana de Santiago de Chile, quien tiene la tuición de todo es ASECHI, vale decir la Agrupación de Atletas Seniors de Chile por ser la autoridad máxima del Atletismo de Veteranos en el pais.

El Sr. Rufino Chavez de Bolivia entrega una carta en la cual se postulan para efectuar el Campeonato Sudamericano de Cross Country de 1995 y el Sudamericano de Pista y Campo de 1996, aun cuando se ha dejado constancia que ello está fuera de los plazos establecidos. No obstante ello el Sr. Acosta de Uruguay dice que Bolivia es uno de los paises que no ha hecho un Sudamericano y que deberia tener la opción.

El Sr. Ariza cede la palabra al Sr. Pedro Avalos encargado de la postulación de Chile, quien manifiesta que hace más de 3 meses que preparan la postulación y que incluso han preparado un video profesional que lamentablemente no será proyectado por carecer de equipo en el recinto. Dice que no entiende la oposición que se ha hecho tratando de presentar una postulación antirreglamentaria y que talvez seria mejor no presentar la postulación de Chile, a lo cual el Sr. Figueras Presidente de CAVU dice " que no la presente ", el Sr. Avalos replica que es la primera vez que asiste a una Asamblea de este tipo y que siempre pensó que los representantes de paises actuan como caballeros y que las roterias no deberian tener cabida en estas asambleas por no ser propias de personas que tienen el titulo de dirigentes.

El Sr. Ariza le solicita continuar con su exposición. El Sr. Avalos reitera que lamenta no haber contado con el equipo de video para exponer graficamente lo que pretende el Comité Organizador del próximo Sudamericano, al finalizar el Sr. Avalos es felicitado por la mayoria de los integrantes.

Pide la palabra el Sr. Chavez para decir que la candidatura de Bolivia era para el Sudamericano de Cross de 1995 y el de Pista y Campo en la Paz seria para 1998, lo cual es ratificado por la Sra. Iris sin explicar a titulc de que.

El Sr. Ariza hace llegar sus felicitaciones al Sr. Avalos ya que con ello, Chile sera el Organizador del próximo Sudamericano, se adhieren a esta felicitaciones , Perú, Bolivia, Aruba, Argentina, Colombia y Venezuela. Brasil y Bolivia quedan como postulantes para 1998 y Uruguay se postula para el año 2.000, lo que deberá ratificar en su oportunidad.

11. Se otorga el Sudamericano de Cross Country a Bolivia para 1995.

12. Reformas al Estatuto de ASUDAVE. En este punto el Sr. Presidente don Albano Ariza indica que como ha sido tradicional en estos últimos 10 años, seria imposible dedicarse a la tarea de hacer un estudio de las reformas al Estatuto sin emplear un tiempo prudente para ello, recuerda a los presentes que en conversaciones previas el seria de opinión de escribir un Estatuto lo más completo posible con lo mejor que tenemos, mas lo mejor que podamos obtener del Estatuto de WAVA, el Secretario le ofreció su colaboración para hacer el trabajo considerando todo lo que hay hasta ahora, incluso las materias que se tratarian en la Asamblea, y luego remitirlo a

Acta de la Asamblea de Cali- Hoja 6

todos los integrantes del Consejo y Delegados para que den su opinión en una proyectada reunión anual que también sería planificada, donde haya tiempo suficiente para ello. A continuación y dada la premura del tiempo el Sr. Ariza propone que se trate primero el punto 13, elección de las nuevas autoridades de ASUDAVE.

13. Elección de las nuevas autoridades de ASUDAVE.

Antes de comenzar la elección el Sr. Walter A. Kupper, Presidente de AVAB, hace una presentación por escrito en la cual deja constancia que Brasil en los últimos años no ha tenido presencia en Asudave, pese a ser el país que más aporta en cuanto a atletas, participación, records, etc. dice que el cambio de Asociación Regional a Asociación Nacional en Brasil, ahora con Sede en Río de Janeiro, no ha permitido tener todos los antecedentes a mano para haber efectuado una postulación al Directorio dentro de los plazos. Dice también que no está de acuerdo en que haya postulantes para dos cargos simultáneos, como es el caso del Sr. Acosta que postula a los cargos de Presidente y Tesorero, dice además que si se lo acepta estaría dispuesto a competir con los otros candidatos, de lo contrario agradece que se haya escuchado su exposición escrita.

Después de ello el Sr. Figueras retira su candidatura a Presidente de ASUDAVE, lo mismo hace el Sr. Acosta, quien pensó no habría postulantes a dicho cargo. Después de ello se acepta la postulación del Sr. Kupper.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Presidente de CAVRA don Juan H. Kulzer, quien dice que el envió la postulación de Argentina a algunos cargos en el mes de Febrero la cual no fue aceptada por Secretaría por estar fuera de los plazos establecidos. Manifiesta que en esta oportunidad no está de acuerdo con el procedimiento y pese a que se le pide participar en la elección a Presidente, prefiere no aceptar.

El Sr. Ariza manifiesta a los presentes que realmente no le agrada la forma en que se ha llegado a este punto pero que debe seguirse con la elección. Argentina acepta por lo tanto la postulación del Sr. Kupper.

Finalmente los Sres. Kulzer, Acosta y Figueras apoyan la elección del Sr. Kupper, quien es elegido por unanimidad para el cargo, con el beneplácito de todos los presentes.

El Señor Kupper pide la palabra para agradecer a todos el haberlo elegido como Presidente de ASUDAVE, solicita la máxima colaboración en la tarea que tendrá por delante, agrega que según su opinión, siempre los Presidentes de Asudave han tenido cargos decorativos, donde no han contado con la colaboración estrecha de los Delegados de los países, para hacer cosas en beneficio de todos, por lo cual les solicita el máximo de colaboración.

El Sr. Odriozola Representante de Uruguay, pide que más adelante se clarifiquen todos los aspectos relacionados con el cargo de Presidente, para evitar situaciones como las ocurridas a los Presidentes anteriores.

- Vice-Presidente Ejecutivo. Se presentó sólo un candidato el Sr. Pedro Avalos de Chile, quien cumplía con los requisitos exigidos para el cargo. No obstante el Sr. Delegado de Chile don Tirso Figueroa, consulta si el candidato cumple con los requisitos exigidos, requiriendo información acerca de ello, lo que resulta extraño siendo el Delegado de Chile, el Sr. Alzamora le responde que el Sr. Avalos en su calidad de atleta veterano presentó su postulación a la Agrupación Región Metropolitana de Santiago de Chile, quien la hizo llegar a Asudave, informándose de ello a la vez al Sr. Presidente de ASECHI, de lo cual también hay constancia en la Agenda. El Sr. Pedro Avalos pide la palabra expresando que es muy extraño que el Delegado de Chile no esté debidamente informado de los detalles de su postulación y si el Delegado de su propio país tiene dudas acerca de lo obrado prefiere retirar su candidatura al cargo de Vice-Presidente Ejecutivo. En vista de lo anterior se ratifica en este cargo al titular Sr. Héctor ACOSTA del Uruguay.

Acta Asamblea de Cali- Hoja 7

- Vice-Presidente de Pista y Campo. Se ratifica en el cargo al único postulante Sr. Jorge MANRIQUE del Perú, para un nuevo periodo.
- Vice-Presidente de Pruebas de Fondo. Por no haber más postulantes se ratifica en el cargo al Sr. Víctor SOTO de Chile.
- Secretario. Se ratifica en el cargo para un nuevo periodo al Sr. Jorge ALZAMORA.
- Tesorero. Se ratifica en el cargo al Sr. José FIGUERAS de Uruguay, para un nuevo periodo.
- Representante Femenina. Se entrega copia del Acta en la cual consta que la Sra. Iris MENZA de Uruguay, en reunión del dia 19 de Marzo fué elegida por unanimidad para un nuevo periodo.
- Delegado de ASUDAVE ante la WAVA. Se presentaron 2 postulantes al cargo, el Sr. Jorge Alzamora Delegado actual y el Sr. José Figueras quien fuera Delegado los períodos 1988-90 y 1990-92. Se opta por efectuar una votación secreta. Hecho lo anterior el recuento de votos da lo siguiente :
 - 10 votos para el Sr. Alzamora y
 - 5 votos para el Sr. Figueras
- Despues de la elección el Sr. Ariza dice que dada la hora seria más conveniente levantar la sesión y tratar en lo posible de continuar al dia siguiente después de la Ceremonia de Clausura, a una hora que pueda ser apropiada, por lo cual invita al Sr. Walter Kupper a tomar el Cargo de Presidente de ASUDAVE. El Sr. Ariza agradece una vez más la colaboración prestada a su gestión y desea al Sr. Kupper el mejor de los éxitos.
- El Sr. Walter Kupper toma posesión del cargo y en breves palabras solicita todo el apoyo de los integrantes del Consejo y Delegados, para realizar una buena labor en los 2 años y medio que durará su gestión.
- Se levanta la sesión a las 21.20 horas.

DIA 21 DE MARZO DE 1994.

A solicitud del Sr. Presidente de Asudave don Walter Kupper, el Secretario trató de reunir algunos integrantes del Consejo y Delegados durante la fiesta de clausura con el fin de tomar algunas medidas tendientes a clarificar algunas ideas ya dadas en la Asamblea del dia anterior.

A las 16.00 horas se reunen los Sres. Walter Kupper, Presidente, Jorge Manrique, Vicepresidente de Pista y Campo, Jorge Alzamora, Secretario, José Figueras, Tesorero y Sr. Rufino Chavez Delegado de Bolivia.

En primer lugar se toca el Tema de la reunión de los integrantes del Consejo, a lo menos una vez cada año, o un año antes del proximo Campeonato Sudamericano, en lo posible en el mismo lugar donde se realiza el Torneo, con el fin de tratar temas de importancia que es imposible tratar en las Asambleas Ordinarias por falta de tiempo, y con el objeto de inspeccionar las instalaciones donde se efectuará el Torneo.

El Sr. Figueras dice que si bien la idea es buena, piensa que lo mejor es realizar dicha reunión en un lugar que quede cerca a todos los integrantes del Consejo ya que la idea es cancelar a todos ellos parte del pasaje aéreo con fondos de la Asociación. Opina que una buena idea seria realizar la reunión en el mes de Noviembre de 1995 en Montevideo, Uruguay durante la realización del Torneo Internacional Juan J. Lopez Testa, ya que 3 integrantes del Consejo residen allí, por lo tanto

Acta Asamblea de Cali - Hoja 8

los gastos de traslados serian menores y estaria el atractivo de participar en el Torneo. El Sr. Presidente está de acuerdo con esta idea que por ahora parece ser la mejor solución.

Se trata el Tema de la adquisición de implementos para los paises que están efectuando Torneos en forma regular, el Sr. Alzamora Informa que en conversación con el Sr. Acosta habria la posibilidad de confeccionar los martillos en Uruguay a precios bastante reducidos, por lo cual se acuerda que se confeccionen martillos de 3,4, 5 y 6 kilos, respectivamente, ya que los de 7.267 existen en todos los paises.

El Sr. Presidente pide al Secretario que se solicite a todos los paises que haya una comunicación expedite, donde todos puedan hacer sus sugerencias para una mejor marcha de la Institución, ya que desea en forma especial que el Presidente de ASUDAVE tenga constante presencia en todas las actividades a realizar.

Siguendo con el asunto implementos el Sr. Alzamora informa que en el mes de Abril deberá viajar a Buffalo a la reunión del Consejo de WAVA por lo cual considerá que seria la ocasión propicia para solicitar a WAVA de acuerdo con un ofrecimiento del Sr. Robert FINE los implementos que se consideren necesarios aprovechando la existencia de fondos que tiene en estos momentos la WAVA.

Se acuerda solicitar lo siguiente :

- 20 jabalinas de 400 gramos
- 20 jabalinas de 600 gramos
- 20 discos de un kilo
- 20 discos de 1 1/2 kilos
- 2 anemómetros
- 20 cronómetros de 100 memorias

El Sr. Manrique informa que sostuvo una reunión con el Cesar Moreno Representante del Comité de Veteranos de IAAF con el fin de solicitar la posibilidad de acceder a algunos Cursos de Capacitación y Organización de Torneos Atléticos que realiza IAAF en Sudamérica. De acuerdo con lo anterior el Sr. Alzamora llevará la petición al Sr. Cesar Moreno a la próxima reunión de WAVA, para que a través del Sr. Presidente de la Confederación Sudamericana de Atletismo don Roberto Gesta de Melo se haga dicha petición al Comité de Veteranos de IAAF.

El Sr. Alzamora deja de manifiesto que no hay problemas en pedir cosas a nuestras autoridades superiores, si ellas son suficientemente razonables, lo peor que nos puede ocurrir es que no logremos todo lo que solicitamos, pero debemos intentarlo. El Sr. Manrique es enfático al establecer que en los Torneos Sudamericanos, Internacionales o Mundiales el contacto con autoridades superiores es muy positivo.

Finalmente, el Sr. Walter Kupper informa a los presentes que insistirá en mantener una estrecha relación con Secretaría Vía FAX por ser más expedita la comunicación, lo mismo pide a todos los Sres. Presidentes de los países afiliados que le hagan llegar sus inquietudes directamente o a través de Secretaría, el no desea estar en contacto con todos Uds. cada dos años, por favor escriban y digan todo lo que desean, ya que ello permitirá escucharlos a todos y a la vez mantenerlos informados de todo lo que acontezca, lo cual irá en beneficio directo de nuestra Asociación.

Se levanta la Sesión a las 16.50 horas.



JORGE ALZAMORA L.
Secretario